



青き風

CHANCE CHALLENGE CHANGE

石巻市立石巻中学校だより

文責：山内

—石中心得—

自主 自律 品位

第 30 号

R 6 . 3 . 6

明日は卒業証書授与式です

厳しい冬の寒さも和らぎ、暦の上では、土の中で冬ごもりをしていた生き物たちが活動を始める日とされる啓蟄を迎え、春の息吹が感じられる季節となりました。

2月29日(木)には第3学年協議会と公立高校入試説明会を行いました。おいでくださいました3年生の保護者の皆様、ありがとうございました。

昨日3月5日(火)は公立高校入試日でした。「人事を尽くして天命を待つ」という言葉がありますが、受験生の皆さんとともに、天命を待ちたいと思います。合格発表は14日(木)です。

明日は、いよいよ卒業証書授与式です。「厳粛な雰囲気の中で感動のある卒業式」を目指します。

卒業生の保護者の皆様には、これが最後の「青き風」となります。これまでお読みいただき、大変ありがとうございました。

卒業生を送る会を行いました

2月28日(水)に今年度最後の生徒会行事「3年生を送る会」を実施しました。各学年の発表は感染症罹患防止対策としてあらかじめ動画を撮影したものを映像で流しました。各部活動の1、2年生から3年生に向けた発表は、それぞれ趣向を凝らした楽しい発表となりました。

スライドショーでは、修学旅行や運動会、合唱コンクール、群鷗祭などの行事の様子が流れ、また、3年生が1、2年生のときに学年所属だった教員の動画メッセージもあり、3年生は様々な思い出がよみがえってきたことと思います。楽しい雰囲気の中、心温まる会となりました。企画・運営してくれた生徒会執行部の皆さんに感謝したいと思います。



群鷗同窓会入会式を行いました

石中の同窓会は群鷗同窓会といい、3年生が卒業すると同窓会員となります。その入会式がコロナ禍の影響でここ4年間実施できませんでしたが、今年度は3月1日(金)に実施することができました。これまでの石中の卒業生は18,970名。今年度の3年生113名は18,971番目から名を連ねることになります。入会式では、同窓会副会長の佐藤禎久様においていただき、ご挨拶を頂戴しました。卒業生からは鈴木七海さんが卒業生代表の言葉を述べました。

3年生には、伝統ある石巻中学校の卒業生であることに誇りを持ち、それぞれの夢に向かって巣立って行ってほしいと願っています。



寄付金を頂戴いたしました

3月1日(金)に、石中第30回卒業生様から寄付金63,850円を頂戴いたしました。過日、第30回卒業生同期会を催された際の会費残金を石中への寄付金に充てたいというありがたいお話を頂戴したものです。

父母教師会会計に入れて、子どもたちのために有効に使わせていただきたいと思います。誠にありがとうございました。

石中生のチャレンジ

〈英語検定合格者〉

【準2級】 本田 皓さん(3年)

【3級】

(2年) 阿部紗睦さん、岡本あいりさん、佐藤初音さん
鈴木碧羽さん、木村姫来梨さん

(3年) 伊藤蓮人くん、遠藤佳祐くん、千葉葵日さん
阿部琥鳳くん、伊藤紗来さん、遠藤 蕾くん
佐々木柚香さん

〈特別支援教育共同実習所表彰〉

【縫製作業】 重田美咲さん(1年)

【情報技術作業】 岩井柊弥くん(3年)

〈マイナビJDSF BREAKING JAPAN OPEN2023〉

第6位 遠藤 花さん(1年)

〈小中学生ブレイクダンス全国大会JAPAN BREAKING CUP
2023 第4回オンライン予選 女子中学生部門〉

優勝 遠藤 花さん(1年)

※全国決勝大会参戦予定(3/30)

〈第5回全日本ブレイキン選手権ジュニアB-girl〉

第10位 遠藤 花さん(1年)

※ 今年度、生徒会誌『群鷗』の受賞の記録に掲載した生徒は、なんと延べ621人に上りました。

3年間無欠席の生徒を紹介します

昔は、石中に限らず多くの学校で、3年間無欠席・無遅刻・無早退の生徒を皆勤賞として表彰していた時代がありましたが、現在では行っている中学校はほとんどありません。石中で廃止した理由は、皆勤賞をもらうために、風邪で高熱があっても無理に登校して風邪を悪化させたり、他の生徒に風邪を移してしまったりする生徒が出てきたためです。

そういうわけで、皆勤賞の表彰はしていませんが、3年間無欠席であるということは、称賛に値する素晴らしいことだと思います。名前だけでも紹介したいと思います。

遠藤まおさん(1組) 岡崎史龍くん(1組) 川口莉歩さん(1組) 後藤駿介くん(1組)
高橋慶丞くん(1組) 千葉葵日さん(1組) 中村陸雅来くん(1組) 本多 皓さん(1組)
井上稀翔くん(2組) 佐々木吏琥くん(3組) 中里珠莉さん(3組)

※ 上記に挙げた生徒は、新型コロナウイルス・インフルエンザ等による出席停止、忌引き、学級閉鎖などを除いた、「出席しなければならない日に欠席しなかった生徒」です。

パッチワークを頂戴しました

石巻市定例園長・校長会議の際に、石巻チクチク倶楽部様から、震災で被災した市内呉服店の着物を使ったパッチワークを頂戴いたしました。このパッチワークは、世界各地を巡る音楽プロデューサーのしおみえりこさん(東京都)の呼びかけで制作が始まり、東日本大震災の復興を願って国内外で制作されたものです。いただいた20枚のパッチワークは昇降口や各階の廊下の壁面等に飾っています。ありがとうございました。



